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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando ambulâncias para atender os Povoados Bonomão e 

Batatinha, haja vista a eminente precariedade de atendimento emergencial 

para o povo deste povoado. 

Sala das Sessões, em 21 junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. clio5 12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de um PSF no Povoado Bonomão e Povoado 

Batatinha, haja vista a pecaria necessidade de saúde neste povoado. 

Sala das Sessões, em 21 de junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 339"/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a pavimentação em paralelepípedo na Rua da Subestação da 

CHESF no Bairro Pedra Comprida, 	haja vista inviabilidade de 

locomoção em razão dos buracos 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 93  b /2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de um calçadão para o lazer da comunidade do 

Bairro Pedra Comprida, haja vista ser um dos bairros mais antigos deste 

municipio, bem como a inexistência de atividades físicas voltas a esta 

comunidade. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 3357 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a pavimentação asfáltica na Rua do Sampa, Bairro Pedra 

Comprida, haja vista o grave estado desta rua em relação a circulação de 

automóveis. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2017. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. g .3  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a demarcação do estacionamento nas proximidades da praça 

do CPA (Clube Paulo Afonso) em forma angular (diagonal), que irá 

viabilizar uni maior numero de estacionamento para os motoristas que 

frequentam o referido clube. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2017. 
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